

Fecha: 03-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Core aprobó \$4.279 millones para mejoras en la escuela D-54

Pág. : 6

Cm2: 153,2

VPE: \$ 126.846

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



ARCHIVO

EL PROYECTO BENEFICIARÁ A MÁS DE 600 ALUMNOS DE LA ESCUELA D-54 DE CALAMA.

Core aprobó \$4.279 millones para mejoras en la escuela D-54

Por unanimidad, el Consejo Regional de Antofagasta aprobó el proyecto de infraestructura para la conservación integral de la Escuela D-54 República de Chile de Calama, beneficiando a más de 600 estudiantes, con una inversión total de \$4.279 millones, cuyas obras comenzarán a desarrollarse en diciembre de este año.

La jefa del departamento de planificación de la Corporación Municipal de Desarrollo Social Comdes), Carla Muñoz Sierra, detalló que “el plazo es de 18 meses; se va a realizar una conservación integral, conservación eléctrica, conservación de los pavimentos en su totalidad, las canchas, recintos cerrados y abiertos. Pavimentos de salas, revestimiento interior y exterior, cambios de plafones, mejoras de cámaras, cama-

rines, baños, cambios de ventanas para mejorar la aislación, es una conservación integral para dejar en óptimas condiciones y digno para nuestros estudiantes”.

Cabe recordar, que en una primera instancia el proyecto obtuvo su aprobación con un presupuesto parcial en el 2022. En esa ocasión se solicitó aproximadamente 1.800 millones de pesos. Asimismo, durante la jornada de ayer, la gestión de Comdes fue ampliamente valorada por los integrantes del Consejo Regional (Core), destacando la efectividad y contundencia de los proyectos. En la misma línea, se abordaron otros proyectos que ya se están gestando para la mejora integral de más establecimientos educacionales municipalizados en la comuna de Calama. 🌟